



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

05.12.2019

Sitzung des Hauptausschusses am 20.11.2019
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Herr Dr. Meerheim
Betreff: Kita in der Ernst-Toller-Straße
TOP: 9.5

Fragestellung:

Herr Dr. Meerheim sagte, dass der Zaun um die Kindertagesstätte in der Ernst-Toller-Straße erst im letzten Jahr errichtet wurde und nun im Zuge der Sanierung wieder entfernt wird. Er fragte, was mit den abgebauten Zaunfeldern passieren wird und warum der Zaun abgebaut wird?

Antwort der Verwaltung:

Der Zaun in der Kita Kinderinsel wurde in 2018 an gleicher Stelle (Grundstücksgrenze) erneuert, da mehrfach Kinder über den ursprünglich 1,20 m hohen Zaun stiegen und das Gelände unkontrolliert verließen.

Ebenfalls in 2018 stellte der Eigenbetrieb Kita einen Bauantrag für die geplante STARK III-Sanierung. Im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens wurde eine Vereinigungsbaulast mit dem Nachbargrundstück (Eigentümer HWG) erforderlich, um die Baumaßnahme genehmigungsfähig zu machen. Die HWG stimmte der Baulast unter der Bedingung zu, dass der Eigenbetrieb Kita eine Grunddienstbarkeit für die Feuerwehraufstellfläche der gegenüberliegenden Wohngebäude entlang der Friedrich-List-Straße einräumt. Dadurch ist die Versetzung des Zaunes um 1,50 m nach innen (in Richtung Freifläche der Kita) notwendig.

Die in 2018 erneuerten, 2 m hohen Zaunfelder bleiben dementsprechend erhalten und werden nur versetzt.

Katharina Brederlow
Beigeordnete